

# TAMBOURIN

Finales des Coupes de France à Lavérune

## Succès sur toute la ligne

Grand week-end pour le tambourin héraultais qui a sans doute conquis de nouveaux adeptes grâce à un niveau de jeu remarquable

■ Il faisait très chaud ce week-end et pourtant, malgré l'attrance de la mer et la tentation d'une bonne baignade, le public avait répondu massivement à l'appel des organisateurs de ces finales de Coupe de France, à savoir les dirigeants du T.C. Lavérunois son président David Brusset en tête, la municipalité de Lavérune dirigée par Jean-Louis Barral, sans oublier bien sûr la Fédération Française de jeu de balle au Tambourin et son président le docteur Robert Souchon, l'Office Départemental des Sports de l'Hérault (et le Conseil Général il va de soi) qui tous ont œuvré pour que le tambourin une fois encore connaisse de grands moments. Voilà, soit dit entre parenthèses, qui est très prometteur pour le prochain grand rendez-vous (en dehors du championnat qui lui reprendra son cours normal le week-end qui vient) qui aura lieu le 5 septembre à Lunel avec le 6e Prix du Conseil Général de l'Hérault.

Les organisateurs avaient d'autant mieux fait les choses

qu'ils avaient su créer autour de cet événement diverses animations (dont une exposition de voitures anciennes) donnant ainsi sans doute des idées à de futurs collègues...

Malgré donc la canicule (et les joueurs en souffrirent eux aussi !) il y avait du monde autour du terrain lavérunois et de l'ambiance aussi. Si les finales jouées le samedi attirèrent un public respectable, c'est le dimanche qu'on retrouva une foule plus dense essentiellement pour les finales féminines et de 1e série programmées l'après-midi.

### Apothéose

On commencera, une fois n'est pas coutume, par l'ultime rencontre de ce week-end, autrement dit la finale de première série qui opposait Cournonterral à Notre-Dame de Londres. D'un côté une formation qui est en tête du championnat, de l'autre une formation qui sans jouer les tout premiers rôles possède de sérieuses qualités, comme celle par exemple d'avoir in-



Encore un trophée pour Pilar Gomez la capitaine de l'équipe de Cournonterral qui a dominé nettement sa rivale grabelloise.

fligé, quelques jours avant cette finale, sa première défaite de la saison au leader du championnat. Un parfum de revanche flottait donc dans l'air - étouffant - lavérunois... même si les Cournonterralais partageaient avec un (logique) avantage au pronostic.

Et de fait, malgré tous les mérites des joueurs Londo-niens, Cournonterral justifiait son fauteuil d'équipe phare actuellement en remportant le trophée 16 à 7. Ainsi donc pour le président Jean-Paul Gineste le doublé est-il en vue, tandis que pour Notre-Dame, le miracle ne s'est pas produit deux fois.

Chez les féminines qui jouaient en lever de rideau, il y avait vraiment trop de différence entre Cournonterral et Grabels, d'ailleurs les joueuses de cette dernière équipe le reconnaissait très sportivement à l'issue d'une rencontre conduite tambourin battant par

les sœurs Gomez et leur équipe : 16 à 2 à l'arrivée, cela se passe de commentaire. Chapeau tout de même aux deux équipes pour la prestation offerte.

En deuxième série la veille, le match fut aussi quasiment à sens unique, Montarnaud gagnant la Coupe 16 à 5 face à une formation de Pignan qui après avoir fait illusion durant le premier quart d'heure ne put rien par la suite face à la supériorité et à la motivation de leurs adversaires. En troisième série, c'est Méze qui meublait son étagère à trophées en prenant le meilleur sur Cazouls d'Hérault tandis qu'enfin en 4e série, la rencontre était très serrée mais Bessan avait assez de ressources pour imposer sa loi à Jacou (16 à 14). Une double journée en tout points réussie donc qui n'a pu que servir la cause du tambourin.

Alain BARRAL

### Les résultats

#### Finale première série

Cournonterral 16 - Notre-Dame-de-Londres 7

#### Finale deuxième série

Montarnaud 16 - Pignan 5

#### Finale quatrième série

Bessan 16 - Jacou 14

#### Finale féminine

Cournonterral 16 - Grabels 2